
平成 17年第 4回定例会 
質問日 質問者 件名 要旨 

１．小学生の安全登下校について 学区制を見直してはどうか。 12月 12日 （代表質問） 
ニューホープ 
三 橋 保 長 

２．市営住宅の公共性、公平性と

今後 
のあり方について 

・家賃の未済について 
・不正入居について 
・新築住宅のグレードと民営アパ

ートの活用について 
・高齢者に優しい配慮を 

12月 12日 荻 原 文 明 公契約条例の制定について 契約、公共サービス、公共事業に

適正な労働条件、公正なルールを

定める。 

12月 12日 今 西 康 世 高齢者虐待防止対策について ・天理市は、高齢者虐待防止対策

についてどのように取り組みさ

れるのか。 
・地域福祉との連携体制について 
・虐待についての知識の専門職員

の育成 
・天理市虐待者の通報義務を条例

で定める 
・天理市として虐待の内容等、相

談窓口先を表したパンフレッ

ト・マニュアルを作成する             

12月 21日 （代表質問） 
クリエーティブ天理 
佐々岡 典 雅 

将来を見据えた天理のまちづくり

と 2期目にかける熱意を問う 
・議会に望むまちづくりに対する

市民の声 
・行政（市長）に望むまちづくり

の市民の声 
・自主安定財源確保とまちづくり 

１．市民参加による学校運営の推   

  進 
 
 
 
 

・昨年 6月に改正された「地方教 
育行政の組織及び運営に関する 
法律」について 
・学校評価のあり方について 
・学校の危機管理体制の整備と地 
域交流の促進について 

12月 21日 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

吉 井   猛 
 

２．公務災害について 11／９ 地方公務員災害補償基金 
広島県支部が認定した公務災害及 
び 10／24天理市等から申請され 
た公務災害への対応について 



質問日 質問者 件名 要旨 
12月 21日 平 井   守 今後のまちづくりと教育問題につ

いて 
・2期目の抱負について 
・今後の教育問題について 

 
 


